

Cientos de jóvenes de toda España saldrán a las calles de Madrid los próximos cuatro días para compartir sobre Jesús, el verdadero protagonista de la Reforma Protestante.



(MADRID, 10/07/2017) En la semana de conmemoración evangélica de la Reforma Protestante no faltan los jóvenes, de hecho tienen un papel protagonista. La primera actividad que se ha puesto en marcha esta semana así lo confirma, con la **inauguración del Campamento Urbano**, que ha tenido lugar este lunes en el local de la iglesia Pasión Por Cristo.

Más de 950 participantes inscritos, llegados de **distintos puntos de España** compartirán una semana en la que el principal objetivo es transmitir la esencia de la Reforma, es decir, el evangelio que transformó la vida de Lutero y tantos otros hace 500 años y que también ha transformado la vida de los jóvenes que participan del evento.



Inauguración del Campamento Urbano. / Daniel Zoppetti

SALIDAS A LA CIUDAD

En contraposición a aquellos que piensan que los más jóvenes no se interesan por las cuestiones espirituales, el campamento urbano muestra el vigor del movimiento evangélico en España. Casi todas las iglesias locales desarrollan ministerios centrados en la juventud, las denominaciones entrenan a su liderazgo, y además hay muchas organizaciones especializadas

en el discipulado, la formación y el cuidado de los jóvenes.

PREPARADOS... [#EL15J](#) pic.twitter.com/s49FRfIQPI

— 15jlosllamadosafuera (@15Jlosllamados) [10 de julio de 2017](#)

Los asistentes a este campamento urbano **vienen de distintos lugares del país**, costeándose el viaje y hospedándose en casas de otros evangélicos, albergues e iglesias que han abierto sus puertas de forma especial para la ocasión. Vienen

cargados de ilusión

por vivir una semana diferente e ilusionante, en la que no solo recibirán formación -como suele suceder en los campamentos veraniegos evangélicos- sino que también saldrán a compartir sobre el mensaje de Jesús a las calles.

MOTIVADOS

Durante la inauguración de este lunes, se presentaron algunas de las actividades que se desarrollarán los próximos días.



El artículo de la Doble Doble en el que se anunció el Campamento Urbano, el primer acto de una concentración de la que se puede encontrar más información en [Twitter](#), [Facebook](#), [Facebook](#) e [Instagram](#).
Fuente: Prensa 15M / El Nido / Daniel Horkamp / El Nido